

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan BAB-BAB terdahulu, lebih khusus pada BAB V, mengenai hasil penelitian dan pembahasan. Peneliti dapat mengemukakan beberapa kesimpulan dari temuan yang berkaitan dengan pengaruh pola asuh orang tua dengan kemampuan membaca Al-Qur'an pada anak di Desa Margorukun Blok C Kecamatan Muara Sugihan.

1. Pola asuh orang tua di Desa Margorukun Blok C Kecamatan Muara Sugihan diperoleh deskripsi data yaitu, anak yang mendapat pola asuh otoriter adalah sebesar 0%, anak yang mendapat pola asuh demokratis adalah 20 orang (60.6%), sedangkan untuk anak yang mendapat pola asuh permisif adalah 13 anak (39.3%).
2. Kemampuan membaca Al-Qur'an pada anak di desa Margorukun Blok C Kecamatan Muara Sugihan. Terdapat 9 anak (27.2%) yang memiliki kemampuan membaca Al-Qur'an pada kategori tinggi, terdapat 15 anak (45.4%) memiliki kemampuan membaca Al-Qur'an dalam kategori sedang, sedangkan 9 anak (27.2%) memiliki kemampuan membaca Al-Qur'an dalam kategori rendah.

3. Pola asuh orang tua dengan kemampuan membaca Al-Qur'an pada anak di Desa Margorukun Blok C Kecamatan Muara Sugihan, dilihat dari analisis menggunakan uji koefisien regresi linear sederhana (uji t), pada perolehan hasil uji hipotesis dengan cara membandingkan nilai probabilitas (0.05) dengan nilai signifikan 0.000 sedangkan berdasarkan uji hipotesis dengan cara membandingkan t_{hitung} dan t_{tabel} diperoleh t_{hitung} sebesar 19.336 dan t_{tabel} sebesar 2.040, serta dari perhitungan SPSS diperoleh koefisien determinasi (R_{square}) sebesar 0.923, yang mengandung pengertian bahwa pengaruh Variabel bebas (pola asuh orang tua) terhadap Variabel terkait (kemampuan membaca Al-Qur'an) adalah sebesar 92.3%. Sehingga dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a di terima artinya ada pengaruh yang signifikan antara pengaruh pola asuh orang tua terhadap kemampuan membaca Al-Qur'an pada anak di Desa Margorukun Blok C Kecamatan Muara Sugihan.

B. Saran

Dari hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan skripsi ini, maka penulis akan memberikan beberapa saran dalam penelitian, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi lingkungan keluarga di Desa Margorukun Blok C Kecamatan Muara Sugihan

hendaknya bagi pihak orang tua untuk lebih memperhatikan pola asuh anak, tanamkan atau perkenalkan Al-Qur'an sejak dini dengan memperhatikan pertumbuhan dan perkembangan anak, terapkanlah metode keteladanan dalam

mendidik anak dengan segala hal yang positif bagi anak, perbanyak memberikan motivasi dari segi nasehat dan moral untuk memantapkan hati dan pikiran agar selalu mencintai Al-Qur'an, serta jalin komunikasi yang baik dengan anak.

2. Bagi anak

buat jadwal dan lakukan tadarus di rumah dengan konsisten serta jadikan Al-Qur'an sebagai pedoman hidup utama.

3. Bagi peneliti selanjutnya

untuk calon peneliti yang lain di sarankan agar melakukan penelitian lebih lanjut dengan pengkajian lebih dalam sehingga bisa menjadi suatu karya yang lebih baik demi peningkatan mutu pendidikan